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G февраля 1990 года на Пленуме ЦК КПСС продолжа-

лось обсуждение проекта платформы ЦК КПСС к XXVIII
съезду партии и доклада Генерального секретаря ЦК КПСС
М. С. Горбачева по этому вопросу.

В прениях выступили: Е. П. Велихов — вице-президент

Академии наук СССР, директор Института атомной энергии

имени И. В. Курчатова, В. И. Воротников — Председатель
Президиума Верховного Совета РСФСР, Ю. А. Ганьковскин
— секретарь парткома производственного объединения
«Нижневартовскнефтегаз», Тюменская область, В. И. Вяляс
— первый секретарь ЦК Компартии Эстонии, Е. К. Лига-
чев — секретарь ЦК КПСС, В. Д. Кадочников — первый

секретарь Свердловского горкома КПСС, В. А. Ивашко —

первый секретарь ЦК Компартии Украины, А. П. Мясников
— машинист экскаватора Коршуновского горно-обогатитель-
ного комбината, Иркутская область, В. Г. Ануфриев — вто-

рой секретарь ЦК Компартии Казахстана, Э. А. Шевард

надзе — министр иностранных дел СССР, А. А. Беляев —

главный редактор газеты «Советская культура», В. В.

Никитин — первый заместитель Председателя Совета Ми-
нистров СССР, председатель Государственной комиссии

Совета Министров СССР по продовольствию и закупкам,

В. А. Вылегжанин — секретарь парткома Камского объ-

единения по производству большегрузных автомобилей Та-
тарская АССР, В. А. Медведев — секретарь ЦК КПСС,

Арутюнян — первый секретарь ЦК Компартии Арме.

итхпп и е * езнев ~ первый секретарь Курского обкома
HIICC, Н. Н. Слюньков — секретарь ЦК КПСС, С. Д. Нне-

туллаев — первый секретарь Каракалпакского обкома

Компартии Узбекистана, С. Н. Федоров — генеральный ди-

ректор межотраслевого научно-технического комплекса

глаза>>| А. Н. Яковлев — секретарь ЦК
Тата Р чУк — первый секретарь Калининского

оокома КПСС, С. С. Шаталин — исполняющий обязанности

академнка-секретаря отделения экономики Академии наук

cccit', 1 . 1 Гумбаридзе — первый секретарь ЦК Компао-

тии Грузии, В. А. Крючков — председатель Комитета госу-

дарственной безопасности СССР.

7 февраля Пленум ЦК КПСС продолжил работу.

на района

ПОЧЕМУ
НЕ ВЫПОЛНИЛИ

ПЛАН?
Всего по 241 килограмму

молока надоили п январе от

каждой коровы труженики

ферм совхоза «Сланцев-
ский». А планировали 280.
К тому же, допустили «ми-

нус» к уровню прошлого го-

да в 32 килограмма. Это
тем более обидно, что в про-

шлом году животноводы это-

СВЕДЕНИЯ

О НАДОЯХ МОЛОКА ПО СОВХОЗАМ СЛАИЦЕВСКОГО
РАЙОНА за январь 1990 года

(в килограммах)

го совхоза перекрыли все

плановые показатели, в том

числе и по продуктивности
скота.

Что же им мешает сегод-

ня?
— Причина одна: смести-

лись отелы коров на фев-
раль — март, а в январе

много коров было в запуске.

Но уже сегодня пошли мас-

совые отелы, и надои сразу

стали расти. Если в январе

доили только 78 килограм-

мов в сутки, то сейчас уже

83 — 84 килограмма. Ду-
маю, что дней через 10 вый-
дем на план и перестанем

«минусовать», — такой от-

вет дал главный зоотехник

хозяйства А. С. Мишакин.
А. БЕДОВА.

Наименование хозяйств
и ферм

«Родина»
Перебор
Попкова Гора
Кушела
Монастырей
Выскатка

Средний падой от коровы

g я 1+
С ©

310 296 — 5
330 328 +12
330 320 — 2
310 292 —10
300 286 —17
285 259 —10

«Аврора»
Рудно 233 264 —19

«Сланцевский» 280 241 -32
Гостицы 234 309 + 61
Загривье 275 266 —26
Степановщина 251 227 —52
Большие Поля 241 202 -29
Втроя 230 199 -58

«Осьминский» 220 226 + 9
Поречье 217 235 + 3
Овсище 220 222 + 10
Морди 230 210 + 11

«Старопольский» 208 179 -20
Загорье (аренда) 300 254 —

Шакицы 235 235 —29
Комплекс 189 176 + 6
Замошье 225 171 —21
Кологриво 243 166 —44
Загорье 225 171 -21

По району: 208 179 -20
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ВСТРЕЧИ ПРОДО
6 февраля в Выскатском До-

ме культуры состоялась встре-

ча избирателей с кандидатами

в народные депутаты. Перед
собравшимися выступили канди-

дат в народные депутаты

РСФСР по Лужскому террито-

риальному избирательному ок-

ругу № 142 редактор газеты

«Знамя труда» В. В. Иванов и

кандидаты в депутаты Ленин-
градского областного Совета на-
родных депутатов по избиратель-
ному округу № 21 1 директор
совхоза «Родина» В. А. Анто-
нов и директор совхоза «Слан-
цевский» Г. Ф. Лахно. Они рас-

НА ВСТРЕЧ/ ВЫБОРАМ

Встречи кандидатов в де-

путаты с избирателями —

важнейший этап в предвы-

борной кампании. И они

одинаково нужны обеим сто-

ронам: населению — чтоСяы
потом выбрать понравивше-

гося деловыми и человече-

скими качествами и наиболее
достойного, кому можно до-

верить решение жизненно
важных вопросов, представи-

тельство в Советах, и кан-

дидату — чтобы по.настоя-

щему проникнуться забо-
тами' и проблемами, кото-

рые тяготят, мешают людям

в повседневной жизни, луч-

ше изучить эти проблемы,
выслушать наказы и опре-

делиться в будущей обще-
ственной работе. По сущест-

ву кандидаты это нерав-

нодушные и инициативные
люди, добровольно вызвав-

шиеся помочь людям и об-
ществу, служить им. И есть

уверенность, что даже среди

■rex, кто по результатам го-

лосования не получит ман-
дат, и впредь не останется

в стороне от дел.
Это все те, кто в наше

трудное сумбурное время
глубоко верит в возмож-

ность перемен к лучшему.
И вот организуются встре-

чи, для этого отводятся луч-
шие помещения — краси-

вые и уютные залы клубов
и Домов культуры. Но до

обидного мало народа в них
собирается. И совершенно

напрасно. Встречи органи-
зуются не для простого зна-

комства с кандидатом, не для
того, чтобы он мог только

представиться или покра-
соваться, какой он хороший.
Встречи, как правило, выли-

ваются в деловой разговор

о насущных проблемах —

тех самых, с которыми
встречаемся каждый день, о
том, как нам жить дальше.

Именно так, при малочис-

ленной аудитории, прошла
на прошлой неделе встреча
в клубе «Шахтер» с канди-
датами в депутаты област-
ного Совета по избиратель-
ному округу № 210 Михаи-
лом Ивановичем Главтузо-
вым — заместителем управ-

ляющего стройтрестом
№ 63, Евгением Витольдо-
вичем Павельевым — подзем-

ным электрослесарем участ-

ка по ремонту оборудования
шахты «Ленинградская»,

сказали о своей предвыборной
платформе, ответили на много-

численные вопросы.
* * *

Кандидат в народные депута-

ты РСФСР по Лужскому тер-’
риториальному избирательному
округу № 142 В. В. Иванов 6
февраля выступил перед кол-

лективом участка взрывных ра-

бот шахты «Ленинградская»,
трудящимися смены швейного
участка цеха резиновой обуви
завода резиновых изделий. Вче-
ра В. В. Иванов встретился с

трудящимися Сланцыагропром-
техники.

Татьяной Александровной
Поповой — ведущим науч-

ным сотрудником Всесоюз-
ного научно-исследователь-

ского института космоаэро-

геологических методов г. .Ле-
нинграда. В общей слож-

ности во встрече участвова-

ли 42 человека. Жаль, что

не пришли другие избира-
тели, несмотря на то, что

всем были отосланы пригла-

шения и несколько дней
висела крупная призыв-

ная афиша. Встреча бы-
ла очень интересной, взаимо-

полезной, разговор длился

целых 3 часа. Кандидаты
рассказывали о себе, своей
программе действий, ответи-

ли на многочисленные воп-

росы, приняли наказы. А
наказы — о возрождении к

лучшей Жизни Лучск: о ре-

монте дорог и тротуаров,
жилого фонда, который об-
ветшал, об установке газо-

вых колонок (в таких небла-
гоустроенных квартирах жи-

вут в основном ветераны,

построившие наш город), о

том, что жители Лучек (те
же ветераны) лишены воз-

можности пообедать в столо-
вой, купить продукты в кули-

нарии, так как ничего теперь

этого нет, и т. д. Помимо
этих вопросов, обсуждались
и более глобальные, касаю-

щиеся строительства и за-

стройки города, экологии,
воспитания молодежи, и ко-

торыми предстоит занимать-

ся и депутату данного окру-

га. Кто будет им, кому из-

биратели отдадут предпоч-

тение — покажут результа-

ты голосования в день вы-

боров 4 марта. Надо сказать

одно, что все трое — серьез-

ные претенденты на мандат

депутата, способные решать

большие и малые задачи,

осознанно и с желанием бе-
рутся за дело. Но у каж-

дого избирателя свои оцен-

ки и критерии, требования и

симпатии к кандидату. Ра-
зобраться, сделать правиль-

ный выбор и помогают та-

кие встречи. Хотелось бы
видеть их более активными,

заинтересованными со сто-
роны избирателей. Ведь в ко-

нечном итоге мы выбираем в

лице депутатов Советы и

доверяем им свою жизнь,

свою дальнейшую судьбу.

О. СВЕТЛОВА.

Сообщает
корреспондентский

пост в горисполкоме
ф У первого заместителя

председателя исполкома

Р. М. Саитгареева состоя-

лось собрание инженерной
службы района. Заслушано
мнение инженеров о работе
службы по техническому об
служиваинга животноводчес-

ких ферм и машинно-трак-
торного парка. Решено дан-

ный вопрос вынести на со-

вет производственного меж-

. хозяйственного объединения.

Ф У первого заместителя

председателя исполкома
Р. А. Тишкина прошло засе-

дание жилищной комиссии,

которая рассмотрела вопрос

об утверждении списков па

заселение дома № 17 завода

резиновых изделий.

ф У заместителя предсе-

дателя исполкома А. Г, Па.
рамоненко прошло заседа-

ние общей комиссии при гор-

исполкоме по перерегистра-
ции и открытию видеосало,

нов для коммерческого ви-

деопоказа на территории го-

рода и района.

ф Состоялось общее соб-
рание народных рабочих
контролеров района, на кото-

ром был избран совет на-

родных контролеров города

и района.

ф На комиссии по делам

несовершеннолетних рассмот-
рено 14 дел: 9 родителей
подвергнуты штрафу. Один
подросток направлен в епец.

ГГГУ, двум условно заказана

путевка в спецшколу.

ф Прошло заседание'*по-
печительского совета, где

рассмотрены итоги работы
школы № 10 за 1989 год и

комплексная программа ее

развития на 1990—1995 го-

ды.

ф В отделе культуры со-

стоялось совещание с руко-

водителями культучреждений
города и района, где рас-

смотрены вопросы проведе-

ния районного смотра во-

кального хорового творчест-

ва, 18 февраля на базе клуба
«Шахтер», 18 марта на ба-
зе ДК завода «Сланцы»
пройдет смотр хореографи-
ческого искусства Сланцев-
ского, Ломоносовского, Во-
лосовского и Кингисеппско-
го районов.

ИЗВЕЩЕНИЕ
12 февраля 1990 года в

16 часов в Доме культуры

горняков, в большом зале,

проводится встреча кандида-

тов в народные депутаты

РСФСР областного и город-
ского Советов с начальника-

ми управлений, отделов,

служб исполкома.

Городская избирательная
комиссия по выборам на-

родных депутатов городско-

го Совета.
■
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ПРЕДСТАВЛЯЕМ
■ ДЕПУТАТЫ ГОРОДСКОГО

СОВЕТА
Избирательный онруг N° 33

ИЗБИРАТЕЛИ О ИАНДИДАТАХ 

В ДЕПУТАТЫ

Д. А. Горбатвнко

По избирательному ок-
ругу № 33 (улица М.
Горького, дома 20, 22)
зарегистрированы канди-
датами в депутаты I . И.
Волков, главный врач
районной санэпидстан-

ции, А. А. Горбатенко —

заместитель начальника

участка № 3 шахты име-
ни С. М. Кирова.

Геннадий Николаевич ВОЛ-
КОВ — родился в городе Слан-
цы, образование высшее, член
КПСС. В системе здравоохра-
нения работает после оконча-
ния Ленинградского санитарно-
гигиенического медицинского
института с 1966 года, в основ-
ном в' Сланцах. В течение
трех созывов избирался депу-
татом городского Совета. Про-
пагандист. Женат, имеет дочь.

— Было бы легкомысленно
обещать своим избирателям,
что в случае избрания в Совет
я смогу круто изменить жизнь
в городе. Эффективность ра-
боты депутатов будет целиком
зависеть от полновластия Сове-
та. Поэтому основная надежда
на законодательное подтверж-
дение полномочий местных Со-
ветов. Городской Совет должен
быть свободен в своих реше-
ниях от какого-либо вмешатель-

ства со стороны партийных и
исполнительных советских ор-
ганов. Я член КПСС н не при-
надлежу к тем, кто огульно

критикует партию за все наши
беды. В то же время я спокой-
но отношусь к неформальным
объединениям и считаю, что

никто не вправе отказывать им
в регистрации и даже в неко-

тором разделе власти и ответ-

ственности . У многоиаргийной
системы несомненно будущее.
Но нет необходимости форми-
ровать этот процесс, пока об-
щество не набрало необходи-
мого уровня политической
культуры .

Полномочия Совета должны

также складываться из органи-

зационного и финансового конт-

роля за работой! предприятий и

организаций. Совет должен ут-

верждать руководителей пред-

приятия но представлению ве-

домств, утверждать планы со-

циально-экономического разви-

тия. Финансовое благополучие
города должно строиться на

взимании налога с предприятий
за пользование трудовыми и

природными ресурсами.

Я не совсем одобряю созда-

ние объединенного совета тру-

довых коллективов... Обладая
большими финансовыми / воз-

можностями и находясь в зави-

симости от руководства пред-

приятий, он, несомненно, отни-

мет значительную долю власти

от народных депутатов. Это
возврат к ведомственной власти.

Вообще, существование СТК
считаю анахронизмом.

Свое возможное участие в

работе Совета вижу в исполь-

зовании профессиональных зна-

ний в облаоти экологии и меди-

цины. Как специалист, не могу

легкомысленно обещать момен-

тально оздоровить экологиче-

скую обстановку в городе. Эта
болезнь долгая и требует дли-

тельного и серьезного лечения

Ясно одно: нельзя допус-кат!

строительства в городе новы.'

производств, не предусматрива-

ющих безотходную технологию.

Я полностью согласен, чтс

здравоохранение нуждается в

коренном изменении организа-

ционного, финансового и хозяй-
ственного механизма. Но не

одобряю поспешного внедрения

недостаточно апробированных
экспериментов. Любые измене-

ния в здравоохранении долж-

ны идти на пользу населению и

больным.

По возможности, в рамках

существующих законов, буду
помогать избирателям округа

в решении их проблем.
Александр Анатольевич ГОР-

БАТЕНКО — родился в Мо-
гилевской области Белорусской
ССР, образование высшее, член

КПСС. С 1987 года живет в

Сланцах, работает на шахте

имени С. М. Кирова. Женат,
двое детей.

— Необходимо разделить

функции председателя Совета
народных депутатов и пред-

седателя исполнительного ко-

митета. Председатель Совета
должен избираться на альтер-

нативной основе. Руководите-
ли исполнительного комитета

должны назначаться на долж-

ности Советом народных де-

путатов путем голосования.

Все наиболее важные для

города и района решения долж-

ны приниматься только после

обсуждения их жителями го-

рода или района. Вся работа
Совета должна быть подконт-

рольна жителям района. Долж-
на существовать реальная воз-

можность отзыва депутатов, в

том числе и председателя Со-
вета. если он не оправдал до-

верия избирателей.

Кроме того, считаю необхо-
димым условием нормальной
работы Совета принятие зако-

нов «О местном самоуправле-

нии» и «Статусе народного де-

путата».

Основным в своей депутат-

ской деятельности считал бы
содействие улучшению экологи-

ческого состояния окружающей
среды в нашем районе, а также

жилищное строительство. Кро-
ме того, наведение порядка в

торговле, в распределении

жилья в городе, установление

правопорядка — эти пожела-

ния высказаны избирателями.
Основные пути решения всех

острых проблем, на мой
взгляд. — это предоставление
полной экономической само-

стоятельности району, передача

всей полноты власти Советам,
равноправное существование
различных видов собственности,
в том числе и частной.

Наши
наказы

депутатам
Платформа первого секре-

таря горкома и кандидата в
депутаты областного Совета
В. В. Назарова внушает на-
дежду и оптимизм. Прочла
ее дважды и порадовало ме-

ня конкретное дело, мысли
и планы кандидата. Именно
для района это нужно будет
делать, для всех нас. Запла-
нировано сделать то, что

под силу нашему району.
Теперь и пенсионеры смогут

отдохнуть в их доме. Я на-
деюсь, что В. В. Назарову не

будут ставить палки в ко-
леса в выполнении его пла-

нов. За время его работы в
горкоме многие службы го-
рода активизировали свою
работу, велика заслуга и на-

шего исполкома в этом, его

председателя товарища Я. Я.
Богданова.

Но есть силы в городе та-

кие, как наша связь, которые

не слушают никакой власти.

Взяли за систему, когда че-

ловек с. телефоном переезжа-

ет на другую квартиру, те-

лефон снимают, ставят кому-
то своему человеку, а тебя
вышвыривают, как это суме-

ли сделать со мной 2 года

назад. И хожу я, обиваю по-

роги. Главный инженер РУС
Н. В. Пылков обещает Я. Я.
Богданову, что возвратит

мне незаконно снятый теле-
фон, но не возвращает. Я
проработала 44 года, а меня
на старости лет лишили да-
же телефона.

И еще. Дома на нашей
улице Кирова двухэтажные.

Улица всеми забытая, здесь
дет горячей воды, нет газо-
вых колонок. Весь город

имеет удобства, только на
этой улице года 4 назад про-
вели паровое отопление, а
горячей воды нет. Газовые
плиты стоят первого ленин-

градского выпуска 30-летней
давности. Я надеюсь, что
В. В. Назаров учтет наши

просьбы.

О. АНДРЕЕВА,
жительница города.

Такие нам нужны

депутаты
Сегодня в прессе много

внимания уделяют предсто-

ящим выборам в Верховный
Совет РСФСР, в местные
Советы. И все мы с большим
интересом следим за телепе-
редачами, газетными публи-
кациями. Очень хочется по-

верить, что на этот раз на-

родными депутатами будут
выбраны деятельные и ду-
мающие люди, что, получив
депутатские «портфели»,
они прежде всего станут про-
являть заботу о человеке,

будут бороться с безответ-
ственностью и безразличием
к людским болям и бедам.

На наш взгляд, таким

депутатом будет второй сек-
ретарь ГК КПСС Виктор
Павлович Нагин, который
баллотируется по избира-
тельному округу № 110.
Нам не раз доводилось слы-
шать об отзывчивости этого

человека. А недавно и сами
в этом убедились. Обра-
тились мы с просьбой
к Виктору Павловичу посо-
действовать в установке на

нашем доме антенны, что-
бы могли смотреть пер-

вую телевизионную про-
грамму, и буквально через

несколько дней дело было
сделано. А обратиться к не-
му заставило бездействие
тех, кто бы в первую оче-
редь должен был позаботить-
ся об этом. В доме нашем
проживает много пенсионе-

ров, а для них телепередачи

первой программы много
значат. И вот теперь все

они говорят: «Вот так бы все
откликались на наши прось-

бы, как Нагин. Вот за таких
кандидатов мы будем голосо-

вать».

Хорошо знаем мы В. П.
Нагина и по другим добрым
его делам. Работал секрета-

рем парткома совхоза «Ро-
дина», затем директором сов-

хоза «Аврора», теперь вот вто-

рым секретарем ГК КПСС,
курирующим сельское хо-

зяйство. И на каком бы пос-

ту ни был, везде отличает

его душевное, человеческое

отношение к людям, прос-

тым труженикам, пенсионе-

рам. Такие депутаты нам

нужны. Отдадим же за них

свои голоса!

Жильцы дома № 4 де-

ревни Гостицы (всего
44 подписи).

Всегда с людьми
На пленуме городского

совета ветеранов войны и

труда, где шло выдвижение

кандидатов в городской Со-
вет, была предложена канди-
датура Юрия Петровича
Медведева. Взявший слово
на собрании пенсионер И. М.
Десинов сказал: «Юрий
Петрович Медведев еще по-

лон сил. Знаю я его давно. И
нет сомнения, что он, как и
раньше, будет активным бор-
цом за счастье простых лю-
дей, ветеранов в особенно-
сти».

И это сущая правда. Па-
ренька из саратовской дере-

вушки Дьяковкн Краснокут-
ского района к 1942 году

призвали в армию, направи-

ли в гвардейский полк 62-й
армии. Рядовой- Медведев
сражался храбро. За мужест-

во и доблесть, проявленные в

боях, был награжден медалью

«За отвагу». Долго шли

жестокие бои за города

Орел и Белгород. За отва-

гу и мужество он был на-

гражден орденом Славы III
степени.

В одном из боев в ноябре
1943 года Ю. П. Медведева
тяжело ранило. На лечение

направили в военный госпи-

таль. который находился в

г. Уральске. После лечения

его направили в Батайскую
школу младших специали-

стов. Успешно окончив ее,

Юрий Медведев в звании

старшины продолжал служ-

бу в городе Пушкине Ле-
нинградской области. В
1950 году он демобилизо-
вался. Несколько лет рабо-
тал в Ленинграде, а потом

приехал в наш город. Долго
работал в «Сельхозтехнике»,
а потом перешел начальни-

ком ОТК в пассажирское

автопредппиятне.

Члена Коммунистической
партии Советского Союза
Юрия Петровича Медведева
много раз отмечали и благо-
дарили за честный и удар-

ный труд. За активную ра-

боту в народной дружине

города отдел МВД Ленин-
градского областного Совета
наградил его специальным
Знаком.

И где бы ни работал ком-

мунист Медведев, он всегда
показывает пример активно,

сти. П. БУШАГИН,
обществ, корр.
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Навстречу

45-летию
Великой Победы

Память
В этом году мир, спа-

сенный от фашистского
порабощения, в 45 раз

будет отмечать праздник

Великой Победы над не-

мецким фашизмом. Нам,
ветеранам войны, хочет-

ся еще раз рассказать о
бессмертном подвиге со-

ветского народа в борьбе
с фашизмом. В год 45-
летия Победы мы долж-

ны чествовать героев,

спасших от истребления
сегодняшний мир. Нужно
обращаться к тяжелому

прошлому, рассказывать

о подвигах героев, о зло-

деяниях гитлеровцев.

Ныне живущее среднее и

младшее поколения долж-

ны знать, как велик под-
виг, совершенный Крас-
ной Армией, народами

всех национальностей Со-
ветского Союза, одолев-

ших гитлеровскую маши- _

ну зла и мракобесия. "

Делать это нужно по-

тому, что, несмотря на

достигнутые успехи в раз-

рядке военной напряжен-
ности, сокращение воору-

жения и вооруженных

сил, в мире еще сохрани-
лись, к сожалению, зна-

чительные силы, появля-

ются новые, заинтересо-

ванные в возрождении
фашизма, в использова-

нии методов, применяе-

мых нацистами. Сейчас
в действиях наших идео-

логических противников
прослеживается тенден-

ция к обелению гитлеров-

цев, к воспитанию нена-

висти к павшим в боях
советским воинам, пре-

зрения к советским лю-

дям, нашей Родине. Эти
силы действовали пока

скрытно, но в последнее

время они начинают дей-
ствовать открыто, нагло.

Об этом свидетельствуют

вопиющие факты ванда-

лизма по отношению к

захоронениям советских

воинов, павших в боях с

фашистами, происшедшие

недавно в Польше, ГДР,
Венгрии, ФРГ. В ФРГ*,

недавно в партийных рее-

страх появилась «Респуб-
ликанская партия», вы-

ступающая с явно нацио-

налистическими лозунга-

ми. Большинство членов

этой партии — неофаши-
сты. Они в своей про-

грамме записали, что бы-
ли и остаются антиком-

мунистами, требуют не-

медленного воссоедине-

ния Германии в границах
1937 года.

На братском кладбище
города Сланцы перезахоро-

нены останки советских вои-

нов, павших в боях с фа-
шистами при освобождении
Сланцевского района и во-

сточных районов братской
Эстонии (район реки и горо-

да Нарва). Трудящиеся, все

жители города с внима-

нием и любовью относятся к

захоронениям, чтят память

павших за свободу и неза-

висимость Родины. Это на-

полняет радостью сердца ве-

теранов войны, души тех,

кто в одном строю с погиб,
шими вол ожесточенный бой.
Спасибо ветеранское за это

жителям и руководству го-

рода Сланцы и района.
...26-й отдельный сапер-

ный батальон, в составе ко-

торого я воевал, принимал

участие с частями 11-й
стрелковой дивизии в боях в

районе Сланцев. Наши са-

перы выполнили огромный
объем инженерных работ,
боевых заданий по обеспече-
нию боевых действий тан-

(Окончание на 4-й стр.)



8 февраля 1990 года MSlli f М Д Н 3 страница

1НАРОДНЫЙ ,

КОНТРОЛЬ

фа, на болоте «Дубоемский мох» Крайне неудовлетворительно
— 44 тысячи тонн торфопродук- организована отгрузка торфо-
цни. Б конечном итоге, эти ты- продукции коллективом ПМК-15
сячи тонн уже не будут (начальник т. Алексеев В. В.)
работать па урожай 1990 года, с торфоболота «Красный мох»,

Не первый год с наступлеу

нием зимы начинается напря-

женный период вывозки торфо-
про'дукции для нужд совхозов

района. Если посмотреть на не-

сколько лет назад, то можно

сказать, что в те годы эта ра-

бота шла более успешно, чем

сейчас, хотя вывозили торфо-
продукции и больше, да и на

более далекое расстояние, даже

из-за пределов нашего района.
Вот наглядная иллюстрация

фактов. В 1980—1985 годах в

совхозы завозилось до 240 ты-

сяч тонн торфопродукции, в

том числе до 50 тысяч с тор-

фопредпрнятня «Вердуга» па

расстояние 130 километров и

до 20 тысяч тонн с торфопред.
приятия «Заплюсье» на рассто-

яние 190 километров. Ныне
же под урожай 1990 года и в

качестве подстилки на фермы
запланировано вывезти 215 ты-

сяч тонн торфопродукции. При-
чем вся продукция находится в

пашем районе и самое большое
плечо перевозки не превышает

80 километров. Однако же

вывезти ее целая проблема. .

В прошлом году из-за неор-

ганизованности и нерасторопно-

сти отгрузочного и транспортно-

го конвейера на торфоболоте
«Красный мох» остались невы-

йезеннымн 33 тысячи тони тор.

КТО СДЕРЖИ ВАЕТ
ТЕМПЫ ВЫВОЗКИ ТОРФА?

са, что резко снижает ежеднев-

ные объемы вывозки.
Как на одном, так и на Дру-

гом торфоболотах не подготов-
лены по-настоящему подъезд-

ные дороги, которые в период

гололедицы, не посыпаются пес-

ком, что создает аварийную
обстановку. Неудовлетвори.

Чтобы не повторить ошибок
прошлого года, комитет народ-

ного контроля взял под конт-

роль ход вывозки торфопродук-
ции и на своем заседании 30
января 1990 года рассмотрел
данный вопрос.

А причины для беспокойства
имеются. На 22 января план-

график вывозки и отгрузки

торфопродукции с торфоболота
«Дубоемский мох» выполнен на

95 процентов, с торфоболота
«Красный мох» — всего на 45,5
процента, а с торфоболота
«Климатино» вывозка не начи-

налась вообще. В целом по

району вывезено 60,2 тысячи

тонн торфопродукции, что со-

ставляет 27,9 процента к се-

зонному плану или 83,7 про-

цента к намеченному на- эту

дату. Отставание составило

11700 тонн. Чтобы ликвиди-

ровать его при данных темпах,

необходима целая рабочая не-

деля, которой как раз в запасе

и нет, да и быть не может, так

как в апреле вывозка вряд ли

будет возможна.

где отгружено -на -день - провер-
ки было всего 13 процентов

заготовленной продукции, а

собственными силами вывезено

еще меньше —- 10,6 процента
от установленного задания. От-
грузка производится с двух

точек, но отсутствие резерва
погрузочных средств, в случае

поломок, приводит или к боль-
шим простоям транспортных
средств, или к переключению

их части на торфоболото «Ду-
боемский мох», что, в свою

очередь, увеличивает простои

транспорта и на этом предприя-

тии.

Из-за несвоевременной подго-
товки к массовой отгрузке тор-

фопродукцин с учетом сложив-

шихся погодных условий торфо.
предприятием «Дубоемский
мох» (директор т. Никифоров
Г. А.) отгружено потребителям
33,5 процента заготовленной
торфопродукции. Отсутствие
резерва погрузочной техники

приводит к простоям транспорт-

ных средств в ожидании по-

грузки о т 20 минут до 1,5 ча-

тельио раоотают на вывозке
торфопродукции СПОГАТ (на-

чальник т. Исаков В. П.) и аг-

ропромхимия (председатель
т. Иванов В. И.), которые- вы-

полнили установленные объемы
соответственно на 14,3 и 23,3
процента.

Лучше всех предприятий- за-

нятых на вывозке торфа, рабо-
тают совхозы района, которые,

наверное, придерживаются прин-

ципа: «На дядю надейся,
но и сам — не плошай»-. Вот
наглядный пример: совхоз

«Родина» самовывозом выпол-

няет график на 108,6 про-

цента, совхоз «Старопольский»
; *— на 128,6 процента, совхоз

«Аврора» — на 126 процен-

тов, а совхоз «Сланцевский» —

аж на 172,7 процента, по их

объемы в общем объеме вывоз-

ки, к сожалению, очень незна-

чительные. Основные же объ-
емы ложатся на РТАПС и

СПОГАТ, которые должны вы-

везти по 70 тысяч тонн торфо-
продукции.

Комитет народного контроля

отметил, что отсутствие долж.

ного контроля за ходом и орга-

низацией вывозки торфопро-
дукцин как поставщиками, так

н предприятиями, занятыми вы-

возкой, может привести и в

этом году к такой ситуации, что

на торфоболотах опять останет-

ся продукция. Но поскольку
этого допустить нельзя, коми-

тет потребовал от руководите-

лей принять меры по безус-
ловному выполнению установ-

ленных заданий. Руководите-
лям предложено забыть ведом-

ственные барьеры, а «узкие ме-

ста» и проблемы разрешать со-

вместными усилиями ради об-
щего дела.

За неудовлетворительный ход

выполнения плана отгрузки и

вывозки торфопродукции на-

чальнику ПМК-15 т. Алексееву
В. В. объявлен строгий выго-

вор, директору торфопредприя-
тня «Дубоемский мох» т. Ни-
кифорову Г. А. поставлено на

вид. Учитывая заверения руко-

водителя СПОГАТ, АПХ, ди-

ректоров совхозов «Аврора» и

«Осьминский», что ими будут
приняты меры по выполнению

плана вывозки торфопродукции,
комитет ограничился их обсуж-
дением на своем заседании.

Данный вопрос взят под конт-

роль, а к результатам выполне-

ния плановых заданий комитет

народного контроля вернется в

апреле этого года.

А. МЕЛЬНИКОВ,
инспектор ГК НК,

обществ, корр.

Сфера услуг: дорогу перестройке

ПОКУПАТЕЛЬ ОЦЕНИТ САМ
мог видеть, что надетып на мне
плащ множество раз стиран-
ный. узкий и короткий прода-

вался в их же магазине более
чем 10 лет назад. Таким обра-

С глубоким возмущением сти и такта? Складывается ппе- Я очень долго не могла купить зом, могу сказать, что благо-
прочитала п № 14 «Знамени чатление, что вы своими злоб- подходящий для меня по цепе, даря вашей грамотности в воп-

труда» от 20 января статью ными нападками затронули все цвету и размеру плащ. Однаж- росах торговли и ее психологии

«Неуслышанный голос кол- сферы работников’ пользую- ды в сентябре одна милая де- этот принцип привел к нежела-
лектива». В жизни я далека щихся льготами, дабы сохра- вушка - продавец на мой воп- тельному последствию. Для
от работы журналиста, но этот нить свою льготу на 2 .процен. рос доброжелательно ответила, меня не только к нежелатсльно-

заголовок я бы заменила на та- та. Только ради этого вы опол- что привоз ожидается на днях му, а к плачевному последст-

кой: «Самая хорошая защита

— это нападение». Именно та-

кой заголовок был бы правдо-

подобным.
Вся статья наполнена само-

защитой от истины работников

ОБИДА
ЗАТМИЛА
СОВЕСТЬ

% мнение читателей по поводу статьи

торговых работников „Неуслышанный голос “
чились на честь и достоинство и предложила заходить в мага- вию. Где яге ваша компетен-

людей, не работающих в вашей зин почаще. В это время висе- дня? Вот это и есть, как вы

магазинов №№ 4, 17 и 20 гор- сфере. Это ваш, можно ска- ли плащи моего размера доро- пишете, «сделано в пределах

смешторга, а самозащита выра- зать, последний шанс. Дорога гнс. Я стала ежедневно захо- разумного». Так вы и сдела-

жается в злобных нападках на вашей «деятельности» стано- днть в магазин и узнавать, был ли. Вначале продали дорого.

работников прессы, на конкрет- вится все уже. Ваш пример я ли привоз. Через считанные визну, а потом пустили в про-

ных людей. прокомментирую: например, по- дни за прилавком стояла дру. дажу дешевый товар.

Народ доволен, что наступи- кулателю безразлично, занла. гая девушка-продавец. Я обра- ял

ла пора гласности и, в частно, тил или не заплатил за проезд тилась с вопросом к ней. Она м нс советовала
сти, теперь все безобразия, ко- едущий в автобусе водитель. А утвердительно покачала голо- впредь заниматься такими ве-
торые творятся в самой жиз- вот привилегия, которой поль- вой, подтвердив тем самым, щами. Ваши махинации дорого

ненной сфере — торговле, афи- зуются работники только двух

шнруются. Такое афнширова- магазинов торга в получении

ние уже дает свои плоды, но, ими дефицитных товаров, —

несмотря на принимаемые раз- это не безразлично. Считаю,
личного рода запретительные руководству города это без-

что привоз был. В моих разме- стоят старым людям как мо

r„o‘P”ocs злу? н« йгле- шшт-.сш
мой вопрос, нет ли подешевле

плащей моего размера, прода

таю, что вы, подписавшиеся ав-

торы статьи, напрасно пролива-

ете крокодиловы слезы. Что
меры, блат так глубоко проник образие надо пресечь. Именно вец предложила примерить дав-

в сферу торговли, что с ним из-за этих кем-то неведомо раз- но висевший плащ и добавила: я„ ЯЙТ р п том ™ «ГУтт.»
очень трудно бороться. Он решенных 2 процентов полу че- «Вот все, что есть». Дорогой в ш " ,

еще процветает и живет по сей ния дефицитного товара и раз- плащ мне пришлось купить за “ dU, i£
день. Народ видит и знает боль- горелся весь сыр-бор. Появи- неимением ничего другого. вечное nmimJ V»»» «

ше чем пресса. лась статья. Несколько дней спустя моя ^ н °ве 0°б™ ”а К бК.. Н вы ни

Уважаемые авторы статьи! О том, каким образом соби- соседка но дому купила точно опп “
Вы в грубой форме задаете воп- раются коллективные подписи, такого же фасона, цвета и ма- 1 и
рос прессе: «Имеют ли работ- знаю не только я. Вряд ли териала плащ стоимостью на- В заключение я призываю

ники редакции чувство меры, кто из работников магазинов много дешевле. Мой плащ она вас, уважаемые работники тор-

порядочности и такта?». Я, как захочет попасть в немилость, в надела, и никакой разницы я не говли, повнимательнее отно-

постоянный читатель «Знамени число неугодных. А пот в отно- нашла, кроме как в цене,, со- ситься к людям. Быть помягче,

труда» уже более 30 лет, беру шении того, достается ли неко- гласно этикеткам. Возможно, помилосерднее (последнее от-

на себя смелость ответить от торым от этих 2 процентов — другой артикул ткани? Я сог- сутствует в вас напрочь). А
имени многих читателей: да, я говорить не берусь. Скажу о ласпа. Но я не согласна с когда народ увидит и почувст-

имеют. Этот же вопрос я хо- другом, так как у меня тоже «в тем. почему работники магазн- вует вашу доброжелательность,
чу повернуть в обратное русло, душе настало пробуждение». В на № 4 «Радуга» так равно- то он это быстро поймет и оце-

Отвечаю: нет, нисколько. сентябре прошлого года работ душны к престарелым ма- нит каждого из пас по заслу-

Вы обвиняете автора статьи ники магазина «Радуга» меня лоимущим людям. Ведь мой гам.
т. Шишкину в безграмотности не только огорчили. Своим без- внешний вид сказал сам за се-

в вопросах торговли. Это что? душным отношением они боль- бя. Кто, как не работник (при- Н. ЗАИЧЕНКОВА.
Ваше чувство меры, порядочно, но ударили по моему карману, том старый работник прилавка) ветеран труда.

Уважаемая редакция! Я про-

чла в газете 20 января статью

«Неуслышанный голос коллек-

тива» и хочу высказать свое

мнение. Все-таки надо было

работникам торговли поставить

в заголовок «Обида затмила со-

весть». Как же, всю жизнь

брали, что хотели, а тут вме-

шиваются честные люди и ста-

раются но справедливости урав-

нять, по совести. По мнению

работников прилавка, несут все:

кто трудится на хлебокомбина-

те и мясокомбинате и т. д., и

это их не возмущает, а возму-

щает одно — запрещают не.

сти им, продавцам магазинов

№№ 4, 17, 20.

Лучше задали бы они себе

вопрос, где же их чувство ме-

ры, порядочности и такта? По-

чему они могут брать себе все,

а, допустим, пенсионеры не име-

ют права купить себе за свои

кровные деньги товар повышен-

ного спроса. Вот такая не-

справедливость и толкает к

возмущению. Люди, считающие

себя грамотными, порядочными,

и вдруг поступают так непоря-

дочно. Разве такое совместимо?

М. ФРОЛОВА,
ветеран труда.

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ почты

С2 ЯВЛЯЮСЬ постоянным

* читателем газеты «Зна-
мя труда». Многое напечатан-

ное мне нравится. Чувствует-
ся перестройка в нашей печати.

Очень надеюсь, что мое письмо

тоже будет опубликовано.
Поведу разговор о наболев-

шем. Это карточки, введенные

в нашем городе с 1 декабря
этого года. Решение о введении

их считаю жизненно правиль-

ным. Разгрузились очереди,

т. е. почти исчезли. Продукты
питания (мясные) стало купить

проще, так же как и винно-во-

дочные изделия. Думал, нако-

нец, закончились чудовищные

драки у спецмагазинов, торгу-

НАЖДЫИ ДЛЯ СЕБЯ
ющих водкой, матерщина и

скандалы в очередях за обу-
вью, колбасой, мясом и други-

ми товарами. Честное слово, я

обрадовался, что кончилось все

плохое в нашем городе, и вот

теперь воцарится спокойствие и

культура в наших магазинах.

Но так было лишь один день 1
декабря. А потом все пошло,

как и прежде.

Не скажу про все магазины

города, но есть у нас торговые
точки, которые проигнорирова-

ли решение исполкома и не тре-

буют при покупке товаров кар-

точки. В частности, это ра-

ботники магазина № 47. Мон
слова не голословны. 16 дека-

бря, в субботу, вечером торгова-

ли мясом, колбасой, рыбой и не

спрашивали карточек. Итог:
много сланцевчан осталось с

пустыми сумками посреди тор-

гового зала, зато 19 машин с

новгородскими, псковскими но-

мерами уехали не пустыми. А.
спрашивали бы карточки, еще
19 семей получили бы продук-
ты. Видно, администрация ма-

газина № 47 забыла, что шах-

ты, завод «Сланцы» работают

в три смены и не могут все по-

спеть к условному часу распро-

дажи колбасы и мяса. Неужели
не понятно, что введение карто-
чек— это жизненная необходи-
мость. Если каждый сможет

прокормить себя — это будет
отлично! Да и в меньшем хо-

зяйстве проще навести поря-

док с товарами. Судите сами:

если ничего не будет вывозить-

ся и будет все продаваться по

предъявлении карточек покупа-

теля, можно будет спокойно ку-

пить мясо, колбасу и др., а са-

мое главное — исчезнет позор-

ное, унизительное слово «оче-

редь». Исчезнут мордобитие,
сквернословие. Очень надеюсь,

что через нашу газету админи-

страции магазинов поймут, что

карточки спрашивать необхо-
димо. А то что получается?
Те, кто имеет в семье пенсио-

неров или у самого много вре-

мени свободного — сыты. А
как тем, кто в смену работает,
или ежедневно с 9 до 18 ча-

сов? Вечером в магазине хоть

шаром покати. Хотелось бы
очень, чтобы решение соблюда-
лось.

А. СТЕПАНОВ,
дежурный электромонтер

ТЭЦ завода «Сланцы».



Память
(Начало на 2-й стр.).

ков,, артиллерии, пехоты и

при форсировании реки Нар-
вы .

Конец января 1944 года.
Части 1 1 П : стрелковой дне ,

зии продвигались на запад,
заканчивалось . освобождение
Ленинградской области * т
оккупантов. К вечеру сапе-

ры., пришли в деревню Ива-
новское. Устали ужасно. По-
ужинали и сразу крепко
уснули. Но поспать не при-,
шлось,. Командир дивизии
приказал: к . утру оборудо-
вать переправу через реку
Лугу (усилить жердевым на-
стилом лед) для пропуска
артиллерии, подвод с бое-
припасами и продовольстви-
ем. Подъем по тревоге. Заки-
пела работа. Мороз не поме-
ха К утру работа законче-
на. Путь для продвижения
воинских подразделений го-

тов.

...У железнодорожного

разъезда 'Гуганы наши са-
перы обнаружили спецгруп-
пу противника — подрывни-
ков. Они привязывали к
рельсам толовые шашки, го-
товили к подрыву желез-
ную дорогу. Саперы открыли
по противнику огонь, немцы
убежали. Затем мы на про-
тяжении нескольких кило-
метров снимали с рельсов
взрывные заряды. Железно-
дорожный путь был спасен.

...В начале февраля, осво-
бодив Сланцы, пройдя Боль-
шие Поля, Загривье, части
11-й стрелковой дивизии вы-
шли на берег реки Нарва.
Наш саперный батальон вы-
шел к реке и занял дерев-
ню Скорятина Гора.

На' противоположном бе-
регу реки Нарва — сильно
укрепленная, заранее подго-
товленная линия обороны
противника «Пантера». Нам
ее предстояло преодолевать,

штурмовать.

После длительных перехо-
дов по бездорожью, по глу-
бокому снегу устали. В де-
ревне Скорятина Гора распо-
ложились отдохнуть, но от-
дых длился недолго. Ком-
бат майор А. Д. Дубов и я
были вызваны к командиру
дивизии, который поставил
задачу: сегодня ночыо бу-
дем с ходу форсировать ре-
ку Нарву на подручных
средствах, вам их необходи-
мо изыскать, подготовить.

Переправлять будем стрел-
ковый батальон 219-го
стрелкового полка.

Нелегкую задачу получи-
ли саперы. Легко сказать
изыскать, изготовить пере-
правочные средства, когда к
моменту переправы осталось
несколько часов. Деревян-
ный мост через Нарву в де-
ревне был взорван. О его
восстановлении и использо-

вании для переправы не
могло быть и речи. Нашли
в деревне 18 рыбачьих ло.
док, доски, смолу, войлок.
Из досок сколотили надеж-
ные плоты, лодки отремон-

тировали. Провели кратко-
ременную тренировку со

стрелками 219-го полка. К
.ночи все переправочные
средства подтащили' к реке,
вдоль берега соорудили ма-
скировочный забор из соло-
мы. Сюда же доставили

войлок, смолу, запасную
одежду (при переправе все
может пригодиться).

Ночью без артподготовки

начали форсирование. За
весла садятся саперы, зани-
мают места пехотинцы, свя-

зисты .

Еле слышен всплеск во-
ды. Поехали. Отправляя лю-
дей, я думал: а что их там
ждет? Как встретят там на-
ших десантников?

Первая группа добралась
к вражескому берегу с тру-
дом, мешало быстрое тече-
ние реки, но огня противник
не открывал. А вот при вы-
садке на берег завязался
бой. Саперы, высадив пехо-
ту, отправились за следую-
щей партией пехоты. Враг
обнаружил наши действия и
открыл ураганный артилле-
рийский и пулеметный
огонь. Под сильным огнем
противника, неся потери,
саперы продолжали выпол-
нять боевую задачу. Плац-
дарм был захвачен. С выса-
дившимися была установле-
на и поддерживалась теле-
фонная связь. Десант тре-
бовалось, конечно, усилить
людьми и боеприпасами. На
следующую ночь усилить
высадившуюся группу не
удалось, т. к. не было пере-
правочных средств, они бы-
ли выведены из строя в пер-
вую ночь.

В эту первую, трудную
боевую ночь особо отличи-
лись, проявив мужество,
смекалку, выдержку, храб-
рость, сержанты Суворов,
Катков, красноармейцы Кор-
шунов, Михайлов и многие

другие.
Через два дня нам были

доставлены резиновые ма-
лые надувные лодки. На
них мы были должны про-
должить форсирование. Про-
тивник подтянул резервы,
мобилизовался, давал реши-

тельный отпор нашим уси-
лиям при форсировании ре-
ки на резиновых лодках.
Было очень трудно, и на
этот раз добиться сущест-
венных успехов нам не уда-
лось. Пали смертью храб-
рых лейтенант Тимин, стар-
шина Серебряный, старший
сержант Цыганков, рядовые
Хренов, Г. Фролов, Л. Фаль-
ковский и многие другие.
Останки некоторых из них
покоятся на Сланцевском
братском захоронении.

Я думаю подчас, что зна-

менитая теркинская «Пере-
права» А. Твардовского на-
писана была именно здесь,
на берегах Нарвы...

«Кому память, кому слава,

Кому — черная вода».
Потомки! Помните об этом.

А. ГОЛУБИЦКИИ,
ветеран войны, бывший
начальник штаба 26-го
отдельного саперного

батальона 11-й стрелко-
вой дивизии.

ГОРОДСКАЯ САНЭПИДСТАНЦИЯ
СООБЩАЕТ:

за прошедшую неделю радиационный фон был на
уровне 10—13 микрорентген в час.

Зам. редактора О. П. СВЕТЛОВА.

СЛАНЦЕВСКОМУ
МОЛОЧНОМУ

ЗАВОДУ
требуются

на постоянную работу
СЛЕСАРЬ - РЕМОНТ-

НИК,
ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ.

3—2

ПТУ-57
трябуется

СТРОИТЕЛЬНЫЙ РА-
БОЧИЙ (женщина), умею-

щий выполнять малярные и

штукатурные работы.
Благоустроенное жилье

предоставляется.

3-3

Талевидени с

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 9 ФЕВРАЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Мультфильмы. 9.00 — «Вась-
ка». X. ф. 3-я серия. 10.15 —

Музыкальный фольклор Турк-
мении. 10.45 — ...До шестнад-

цати и старше. 11.30 —* Живи,
Земля! 12.30 — Время, 15.30
— Телефильм. 15.55 — Кон-
церт. 16.40 — «Взрыв будет в

пять». X. ф. 17.45 — Философ-
ские беседы. 18.30 — Время,
19.00 — Поет Д. Хворостов-
ский. 19.45 — «Васька». X. ф.
3-я серия. 21.00 — Время.
21.30 — Это было... было...
21.55 — Взгляд. 23.45 — Эхо
дня. 00.00 — «Приморский
бульвар». Худ. ф. 1-я и 2-я се-

рии. 02.05 — «Как поживае-
те?». Моноспектакль.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — «Не занесут пески

забвенья». 8.45, 9.35 — Приро-
доведение. 2 кл. 9.05 — Ан-
глийский язык. 1-й год обуче-
ния. 9.55 — Хочу все знать!
10.05, 11.35 — Английский
язык. 2-й год обучения. 10.35
— История. 8 кл. 11.05 —

Н,- п.ф. 12.05 — «Хождение
по мукам». X. ф. 5-я серия.

«Разлом». 17.00 — Мульт-
фильмы. 17.25 — Док. ф.
17.55 — Гостелерадио Латвий-
ской ССР. 18.30 — Время.
19.00 — Спорт для всех. 19.15
— Хоккей. Чемпионат СССР.
«Динамо» (Москва) — «Кры-
лья Советов». В перерыве

(19.50) — Спокойной ночи, ма-

лыши! 21.15 — «Советский пат-

риот». Киножурнал. 21.30 —

«Подароц в полночь». X. ф. 1-я
н 2-я серии.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 9 ФЕВРАЛЯ

9.05 — Физика. 8-й кл. 9.35
— История. ПТУ. 1-й курс.

10.05 — Химия. 9-й — 10-й кл.

10.35 — Астрономия. ПТУ.
11.05 — «В компании Макса
Линдера». Худ. ф. 17.35 — Те-
лестанция «Факт». Телетайп.
17.40 — «Украденное лицо».

Мультфильм. 18.15 — Док. ф.
18.50 — Реклама. Объявле-
ния. 19.00 — «Телевизионный
клуб избирателей». 20.15 —

Телестанция «Факт». 20.35 —

«Большой фестиваль». 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

Время. 21.30 — «600 секунд».

21.40 — «Музыкальный теле-

фон». 21.55 — ТТЦ «Лира».
22.40 — «Телеафиша». 22.50
— «В компании Макса Линде-
ра». Худ. ф. 00.20 — «Этот
месяц в ООН».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 9 ФЕЦРАЛЯ )

10.00 — Программа передач.
10.05 — Телешкола. 10.35 —

Детский экран. 11.00 — Дет-
ский экран. 13.00 — 15.15 —

«Десять негритят». Худ. фильм.
16.00 — Телеинформация.
16.10 — Фильм. 16.45 — «Ди-
алог». Фильм. 17.15 — «Уроки
катастроф». Фильм. 18.05 —

«Влюблен по собственному же-

ланию». Худ. фильм. 19.30 —

Телешкола. 20.00 — «Акту-
альная камера». 20.15 — Дет-
ский экран. 20.45 — Тартус-
кий час. 21.30 — По ту сторо-
ну моря. VI. 22.00 — «Акту-
альная камера». 22.25 — Теле-
театр. 00.15 — Новости. 00.25
— 01.10 — Канал+1. Безза-
ботное детство.

В ЯСЛИ-САД № 15
по адресу: улица Грибо-

едова, д. 4а.
требуются

К СВЕДЕНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
Магазин № 1/ «Октябрьский» торговал импорт-

ными трикотажными изделиями по талонам с 26 ян-

варя 1990 года. В связи с тем, что по указанию Глав-

ного управления торговли Лсноблпсполкома промто-

варные магазины работали в воскресный День 28 ян-

варя 1990 года, произошло смещение сроков реализа-

ции. 31.01.90 года на шестой день продажи, считая,

что все желающие уже приобрели товары по талонам,

и с целью выполнения плана товарооборота, остатки

нереализованных по талонам товаров были выстав-

лены в свободную продажу с 18 часов.

Работники секции трикотажных изделий магази-

на № 17 приносят извинения покупателям, не отова-

рившим талоны. Директору магазина, товароведу

и заведующей секцией трикотажных изделий указано
на недопустимость сокращения сроков продажи, ука-

занных на талонах, и на отсутствие информации для

покупателей.
Работников лесокомбината и других организаций

убедительно просим предъявить неотоваренные та-

лоны в отдел торговли горисполкома до 10 февраля
1990 года. При поступлении импортных трикотажных

изделий в феврале талоны будут отоварены.

Горторг.

1 — 1

Кино

ЗАВХОЗ,
ПОВАР.

2-1

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 8
февраля — «Влюбленный муж-

чина». Начало в 17, 19, 21 час.

Для детей. «Лиловый шар».
Начало в 15 часов 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 8
февраля — «Хон Гнль Дон».
Начало в 18, 20, 22 часа.

«Черный чулок». Начало в 16
часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 8 февраля — «Большое
приключение Зорро». Начало в

17, 19, 21 час.
КЛУБ «ШАХТЕР». 8 фев-

раля — «Легенда о любви».
Начало в 18, 20 часов. Для
детей. «Кощей Бессмертный».
Начало в 16 часов.

СЛАНЦЕВСКСЧМУ
ТОРГУ .

срочно требуются

РАБОЧИЕ овощехрани-

лища,

ГРУЗЧИКИ на продо-

вольственную базу,
ЭКСПЕДИТОРЫ на про-

довольственную базу,
ФАСОВЩИКИ на продо-

вольственную базу (вре-
менно),

ДВОРНИК на продоволь-
ственную базу,

ЗАВХОЗ на базу отдыха

с проживанием в деревне

Заручье.
За справками обращаться

в отдел кадров торга (ули-
ца Кирова, дом 16; телефон
2-26-86).

3—1

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

срочно требуются

ВОСПИТАТЕЛИ,
ПСИХОЛОГ,
ШЕФ-ПОВАР,
МУЗЫКАЛЬНЫЙ РА-

БОТНИК,
УЧИТЕЛЬ МУЗЫКИ,
ПОДСОБНАЯ РАБОЧАЯ

КУХНИ,
УБОРЩИЦЫ,
ВОДИТЕЛЬ на автома-

шину ГАЗ-52 (можно по

совместительству).
Обращаться по адресу:

д. Б. Поля, школа № 10.
Автобус маршрута № 5.
Телефоны: 2-20-78, 2-11-18,
2-29-35.

3—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

срочно требуются

СТАНОЧНИКИ (мужчи-
ны и женщины),

РАБОЧИЕ на сколотку

тары (можно пенсионерам),^
РАМЩИКИ,
ТЕХНОЛОГ мебельного

и деревообрабатывающего
производства.

4—4
•

СЛАНЦЕВСКОИ
ШВЕЙНОЙ
ФАБРИКЕ

«МОЛОДОСТЬ»

требуются

ГРУЗЧИК - ЭКСПЕДИ-
ТОР,

ДВОРНИК в общежитие.

АВТОХОЗЯЙСТВУ № 1
ГУВД

Л ПНОБЛ ГОР-
ИСПОЛКОМОВ

требуется

АВТОСЛЕСАРЬ 4—5 раз-

ряда для работы в Слан-
цевском отделе внутренних

дел.

3—1
•

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ

«ВТОРЧЕРМЕТ»
требуются

ГАЗОРЕЗЧИКИ метал-

лолома.

Обращаться по адресу:

3-й поселок, улица Ждано-
ва, д. 3.

5—2

Коллектив магазина № 19
соболезнует Галине Василь,
евне Смирновой по поводу

смерти отца.

Коллектив ЛПО «Ле-
нинградсланец» выражает со-

болезнование родным и близ-
ким по поводу безвременной
смерти СМИРНОВОЙ Тере-
зы Оскаровны.

Сердечно благодарим сотруд-

ников ГК КПСС, совет ветера-

нов партии, друзей и близких,
оказавших помощь в похоронах

и разделивших с нами горечь

утраты нашего дорогого и лю-

бимого мужа и отца Екимова
Александра Петровича.

Жена, дочь.
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